
創立７０周年記念

第４回常任委員会の報告　８月２６日（土）９時３０分より　会議室にて

会長あいさつ

　
　

  

校長先生あいさつ

☆ 役員運営者研修会について

　目黒区内の区立中学の役員運営についての情報意見交換会です。
役員、各部会から１～２名の出席をお願いいたします。

●日時：９／２９（金）　 
　　　　１４：３０～１６：００
●会場：中目黒スクエア　  

 まだまだ暑い日が続いておりますが、夏休み明けで登校する生徒たちの顔も日焼けで精悍な顔つきに

なり、一層の眩しさが感じられます。夏休みは保護者の皆さまにとって普段の日常と違い、何かと大変

だったのではと思いますが、いかがお過ごしでしたでしょうか。 

 
 夏休みに入った直後の７月２２日の納涼会では、カレー作り、生徒会イベント、花火の打ち上げ等で、
保護者の皆さま始め、教職員の皆さま、ＭＥＰＡＴの皆さまのご協力のおかげで、大きな事故もなく無

事に終えることが出来ました。暑い一日でしが、楽しい会となり、ご協力いただきました皆さまには感
謝申し上げます。 

 

 季節は秋へと移り変わりますが、９月１日は昨年度に引き続き中根住区住民会議との合同避難訓練、

そして翌９月２日にまたがって、今年度は２年生のみですが、宿泊避難訓練があります。有事の際に適

切に対応するための貴重な機会です。一部の保護者の皆さまにはお手伝いとしてご協力いただくことに

なりますが、地域との合同でもありますので、是非、合同避難訓練には保護者の皆さまもご参加くださ

い。 
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８／２９～９／１ サマースクール 
９／６ 航空写真撮影 
９／９ 土曜補習教室   
９／１４～１６ 前期期末考査 
 

９／２７  区連合体育大会 
９／２９役員運営者研修会 

＊行事予定＊ 

  

 東京の連続降雨記録は２１日で止まり、一転、猛暑になり体調管理が難しい夏だったと思います。夏

休み前の全校集会では、プロゴルファーの宮里藍さんの言葉、「意志あるところに道は開ける」を紹介

して「一歩踏み出す決意を大切にしてください」と話しました。 

ご家庭で見る生徒たちの姿はいかがでしたでしょうか。決意は大切ですが、大変なことでもあります。

そして決意したことを実行したかどうかも大切です。こうした決意するときに心の葛藤や実行していく

中での喜びや悩みの繰り返しの過程が成長にとって欠かせないものです。また、その過程に関わる仲間、

指導者、保護者等の存在も大きな支えになっているはずです。この夏が実りの秋、来春の笑顔につなが

ることを願っています。 

 来週は、社会的・職業的自立を目指す教育の一環として、地域の方々を中心に多種多様な講師の方々

をお迎えし、サマースクールを行います。その一つとして、オリンピック教育の世界友達プロジェクト

として１年生が韓国大使館を訪問します。国際理解を深め、国際交流のきっかけになればと考えていま

す。 

 ２期も、関わる・鍛える教育活動や体験活動を推進していきます。保護者の皆様のご理解・ご協力を

お願い申し上げます。 



各部報告

役員報告
中根住区エリア避難所運営委員会　

本部・第十一中避難所班長会議（７／１０）
自由が丘住区青少年住区委員会定例会（７／２０）

中Ｐ連会長会（７／５、７／１８）
納涼会（７／２２）

おまつり広場・みどり実行委員会（７／４）

なかねファミリーフェステバル
 　　　　　 　実行委員会（７／２４）

近隣５校交流会（７／５）

中Ｐ連代表者会（７／１８）

十一中校区地域懇談会（７／１０）

 
次回の常任委員会は 
１０／４（水）９：３０～  

 １，２年生―８月２６日（土）に学年懇談会を開き
ました。 
３年生―卒対メンバーの選出、昨年度の内容確認な
どを進めています。 

学 年 部 

納涼会の様子を写真撮影しました。 
また、次号掲載を予定している各行事写真の撮影と
選定を順次進めております。 
 

広 報 部 

８月２６日（土）に推薦用紙の印刷をおこないます。 
９月４日（月）に用紙を配布し、９月１３日（水）を回
収締切とさせていただきます。 
ご提出をよろしくお願いいたします。 

役員選考委員 

 7月１３日（木）地域安全パトロールに参加いたし
ました。 
７月１４日（金）中根住区住民会議主催の住区パト
ロールに参加いたしました。 
９月２日（土）３日（日）熊野神社祭礼 
９月１６日（土）、１７日（日）氷川神社祭礼に伴
い、本年度もパトロールを実施いたします。 

校外生活部 

 
標準服(制服)のリサイクルを8月26日（土）学校公
開内の午前9:00から昇降口前で標準服(制服)リサイ
クル行いました。 

文化厚生部 

 ３年生にとっては残り少ない楽しい学校でのイベントだった

と思います。カレー作りから沢山の生徒の参加がありました。 

 生徒会イベント、花火大会も保護者の方やMEPATの方々の
協力のもと大成功だったのではないでしょうか。 

 先生方もいろいろとご協力いただき、ありがとうございまし

た。皆様のおかげで無事終了することができました。 
 

 花火大会の報告・反省、なすかしの森キャンプにつ
いてのお話がありました。 
 その他、８月に行われた駅前盆踊りや、９月に行わ
れるサン祭り、１０月の女神まつりに行われる絵画コ
ンクールの紹介がありました。 

 ７／２４（月）第二回実行委員会が開かれ、参加団
体の各企画について審議、実施の決定をしました。 

 ７／５、７／１８の会長会では平成３０年度予算要望
アンケート集計、第一回代表者会（７／１８）議事、区
連体（９／２７）お手伝いの確認を行い、役員運営者研
修会（９／２９）について、目黒区立中学校７０（６
０）周年合同行事（１０／１２）について、代表者研修
会について、「中Ｐ連だより」について等の打ち合わせ
を行いました。 

 ７／１０の中根住区エリア避難所運営会議では、中
根住区と十一中の合同避難訓練（９／１）について打
ち合わせを行いました。 
 昨年度に引き続き、今年度も地域の皆さまと一緒に
災害を想定しての訓練を行うことになりました。ご協
力のほど、よろしくお願いいたします。 

 ７／１８の代表者会では、目黒区立中学校の校長先
生、ＰＴＡ会長が集まり、区への３０年度予算要望に
ついて、現状の目黒区立中学校の様子について等の意
見交換を行いました。 

 今年も中学生リサイクルコーナー「リサイクルで遊

ぼうに」参加いたします。ご協力よろしくお願いいた

します。 

 世田谷区立八幡中学校にて区を越えて、自由が丘駅

を中心とした近隣５校が集まり、各校のＰＴＡ活動に

ついて意見交換しました。 

 十一中図書室にて、地域の方々や小中学校の先生方が集ま

りました。各校の子どもたちの様子などを中心に、意見交換

を行いました。 






